

Les CM2 ont été récompensés pour leur fin de cursus élémentaire



Les CM2 présents pour recevoir leur cadeau. Photo Le DL/Ag BERNES

Vendredi, 53 élèves de CM2 des deux écoles de Chapareillan, l'école publique et l'école privée, avaient été invités à une cérémonie qui leur était dédiée.

Emmanuelle Gioanetti, 3^e adjointe au maire déléguée à l'enfance, la jeunesse et la vie scolaire, Valérie Saclier, 5^e adjointe déléguée à l'information et la communication, et la conseillère municipale Gisèle Motta ont accueilli les enfants et leurs parents, en extérieur, pour respecter les règles sanitaires.

Emmanuelle Gioanetti a

ménagé le suspense en ce qui concernait le cadeau qui allait être offert aux élèves pour marquer leur passage au collège, avant d'annoncer que ce serait une montre connectée. La surprise a eu l'effet escompté et chaque élève est venu joyeusement chercher son cadeau.

En 2022, une boum et un conseil municipal jeunes

Emmanuelle Gioanetti a continué les annonces : « Il n'y aura pas de boum, on espère pouvoir en organiser une en juin 2022, avec les trois années de CM2 : les

élèves de l'an dernier, vous, et les élèves de l'année prochaine. »

Elle a aussi avisé les jeunes « qu'un conseil municipal jeunes serait créé pour janvier 2022. ». Ce conseil concernera les collégiens dès la 6^e. Avec l'espoir qu'il aura plus de chance que le conseil municipal enfants, qui « n'a pas pu faire grand-chose depuis un an et demi ».

Tous pourront se retrouver le 13 juillet pour la descente aux flambeaux, le feu d'artifice et le bal des pompiers, puis la fête du 14-Juillet.